



程永華大使



を述べた。

中国大使館・日中  
とチャイナフェスティバル  
在日本中国大使館が主催する「2016年中国大使館　日中友好団体新年会」が、1月29日（金）、東京都在内のホテルで開催された。中国大使館をはじめ日本政府代表者、日中友好団体、在日中國企業、中国人団体など数百人が参加した。当協会からは村田忠禧副会長ほか5名が出席した。

程永華在日本中国大使は

中国大使館・日中友好団体新年会  
チヤイナフエステイバル前夜祭闘

日中友好  
日中友好  
日中友好

編集・発行

般社団法人神奈川県  
日本中国友好協会

TEL  
0 4 5 ( 8 9 6 ) 0 1 2 4

の道を歩むほかはない。依然中日関係はなお脆弱なものだ。両国はこれまでの政治文書や共通認識を遵守する努力が必要である。引き続き日本との友好団体とともに民間外交を推し進め、両国関係の改善と発展のために努力したい。相互信頼を積み上げ、両国関係を正しい方向へ前進させることを中心から希望する」と述べた。

程大使に続いて、来賓として日本外務省・黄川田仁志政務官、日中友好協会・丹羽宇一郎会長、日本国際貿易促進協会・河野洋平会長、日中文化交流協会・黒井千次会長、日中友好会館・江田五月会長、日中議員連盟・林芳正事務局長が挨拶を述べた。

会はチャイナフェスティバル前夜祭を兼ねており、参加者は華やかな雰囲気の中で懇親を深めていた。

ンターにて開催された。出席者は各地域協会会長はじめ、当協会の村田忠禧副会長（経済文化交流部会長）、上島保則副会長、田島孝子女性部会長など、計18名。はじめに、土屋和彦地域組織部会長より、「日中関係はまだまだ不透明な中で、はまだ重要な民間交流がますます重要なにつていて。今年も県日中を中心に、各地域協会の連携を密にして取り組んでまいりたい」と挨拶があつた。続いて、開催地・大和地区日中友好協会の遠藤了一会长から、「各地域の特色ある情報をお聞きしたい」などと歓迎の挨拶があつた。議事は土屋部会長を議長として進行した。当協会からは、全国各地の会員状況の報告や、本紙「日中友好の輪」への寄稿等の協力依頼、二部会（経済文化交流・女性・青年学生）の活動報告があつた。各地域協会か

らは、それぞれの地域の特色ある活動や、地域間で連携して行われた活動が多数報告された。



次回（平成28年度第1回）地域組織部会は当協会事務局が担当し、5月頃に開催予定。

ンターにて開催された。出席者は各地域協会会長はじめ、当協会の村田忠禧副会長（経済文化交流部会長）、上島保則副会長、田島孝子女性部会長など、計18名。はじめに、土屋和彦地域組織部会長より、「日中関係はまだまだ不透明な中で、はまだ重要な民間交流がますます重要なにつていて。今年も県日中を中心に、各地域協会の連携を密にして取り組んでまいりたい」と挨拶があつた。続いて、開催地・大和地区日中友好協会の遠藤了一会长から、「各地域の特色ある情報をお聞きしたい」などと歓迎の挨拶があつた。議事は土屋部会長を議長として進行した。当協会からは、全国各地の会員状況の報告や、本紙「日中友好の輪」への寄稿等の協力依頼、二部会（経済文化交流・女性・青年学生）の活動報告があつた。各地域協会か

らは、それぞれの地域の特色ある活動や、地域間で連携して行われた活動が多数報告された。

# 平成27年度第3回地域組織部会 大和で開催